

Respalda Adán Augusto a coordinador morenista

REFORMA / STAFF

El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se reunió ayer en Puebla con el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, a quien respaldó en el pleito que sostiene con el Gobernador Miguel Barbosa.

Tras el encuentro en un restaurante de la capital poblana, el también aspirante presidencial acusó que el legislador “a lo mejor” es víctima de una campaña en su contra por parte de sus adversarios, y que también enfrenta un “fuego amigo”.

No obstante, López aseguró que también abordaron temas legislativos.

“Platicamos de diversos temas, de la plenaria del grupo que se va a celebrar a finales de agosto, de la agenda legislativa, de la agenda del gobierno con referencia al legislativo, platicamos de la reforma electoral, del parlamento abierto y de las reformas que el Presidente (López Obrador) enviará a la Cámara de Diputados”, dijo.

Mier acusó en días pasados ante la Fiscalía General de la República al Gobernador Barbosa, al senador Alejandro Armenta, al ex titular de la UIF, Santiago Nieto, y al actual Fiscal de Puebla, Gilberto Higuera, por los delitos de revelación de secretos, tráfico de influencias y delitos cometidos por servidores públicos.



■ El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el coordinador morenista, Ignacio Mier.

